Anuncia senador Enrique Vargas

Mayor conectividad para Huixquilucan

Se ampliará el número de casetas de peaje de acceso a Huixquilucan en la autopista Chamapa-La Venta. También habrá una nueva vialidad que conectará a la carretera México-Huixquilucan que beneficiará a miles de automovilistas.







investigación y ensayo político

iParticipa con tu tesis de licenciatura o posgrado, o con un ensayo político!

3 categorías:

- Tesis de posgrado
- · Tesis de licenciatura
- Ensayo Político

Consulta la convocatoria en: www.ieem.org.mx









Huixquilucan. Acompañado de la presidenta municipal Romina Contreras y del presidente del Consejo de Administración de grupo Bosque Real, Marcos Salame, informó que estas obras serán de gran beneficio para los más de 60 mil automovilistas que todos los días transitan por Bosque Real y Huixquilucan. De lo que se trata detalló el Senador, es pasar de cuatro a siete casetas de peaje que permitirán eliminar el nudo vial que se hace en las zonas de cobro, al agilizar los tiempos de cruce a los usuarios tanto en la autopista Chamapa-La Venta como la México Huixquilucan, con un funciona-

con la carretera México-

miento más eficiente y seguro. Informó, que serán 150 millones de pesos los que se invertirán y será la concesionaria Ideal la encargada de hacer los trabajos en un período aproximado de 9 meses. Está ampliación beneficiará a 20 mil usuarios que diariamente utilizan la autopista y más de 60 mil que circulan la carretera México-Huixquilucan.

En este proyecto integral, también se tiene contemplada una vialidad de 2.2 kilómetros que conectará desde el viaducto La Unidad a la carretera México-Huixquilucan,



lo que permitirá desahogar significativamente el tránsito que viene de Interlomas o Santa Fe hacia las colonias Pedregal y Canteras que colindan con el municipio de Naucalpan; una vez concluida habrá un ahorro en tiempo entre 20 y 25 minutos y para quienes vayan hacia la cabecera Municipal también será de gran ayuda al disminuir el flujo vehicular hacia esa

Enrique Vargas dijo, que este proyecto se ha trabajado desde hace tiempo y hoy que logra consolidarse, ayudará a que las familias tengan mayor tiempo de convivencia. Destacó que en los últimos años Huixquilucan ha elevado su plusvalía y muestra de ello es que Bosque Real es el conjunto urbano más importante de toda Latinoamérica, y recordó que desde 2016 a la fecha, han llegado inversiones al municipio por más de 2 mil 300 millones de dólares.

Por su parte, la presidenta municipal de Huixquilucan Romina Contreras, señaló que este esfuerzo conjunto entre grupo Bosque Real, gobierno del estado de México, Huixquilucan y del senador Enrique Vargas permitirá una mayor conectividad y los huixquiluquenses podrán llegar a su destino más rápido.

En tanto, Marcos Salame, presidente del Consejo de Adminis tración de grupo Bosque Real, destacó el interés del Senador y la Alcaldesa por tener un municipio más conectado y con desarrollo.

